



Esta mañana en Lleida

## Xavier de Pedro se reúne con distintos agentes para tratar el contenido de la Propuesta de Plan de Demarcación del Ebro

- Se han analizado en especial los aspectos relacionados con la situación actual del río Segre y sus caudales ambientales
- El presidente de la Confederación ha recordado que los caudales ecológicos deben resolverse desde el acuerdo de todas las partes implicadas, garantizando la seguridad jurídica y los derechos concesionales adquiridos

**30 oct. 2012-** Xavier de Pedro, presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha viajado esta mañana a la ciudad de Lleida para mantener varios encuentros en los que ha tratado aspectos de la Propuesta del Plan Hidrológico de la Demarcación del Ebro, principalmente en lo que se refiere a la situación del río Segre y sus caudales ambientales.

De Pedro, tras las reuniones mantenidas en Lleida, ha afirmado que el interés del Organismo de Cuenca es resolver las reivindicaciones sobre caudales ecológicos planteadas en Lleida, promoviendo la negociación y la concertación. También ha señalado que estas demandas sociales deben respetar los derechos concesionales de los usuarios, garantizando la seguridad jurídica, teniendo en cuenta la complejidad de este proceso.

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro se ha reunido, en primer lugar, con la subdelegada del Gobierno en Lleida, Inmaculada Manso y con dos representantes de la plataforma Lleida Ambiental, Juan Vázquez, de IPCENA y Xavier Eritja, del Ateneo Popular de Poniente, con el objetivo de conocer de cerca el interés local por la viabilidad de la mejora ambiental del río Segre



Posteriormente, se ha trasladado al ayuntamiento de la ciudad para encontrarse con el alcalde de Lleida, Ángel Ros, quien ha expuesto diversas cuestiones relacionadas con la mejora del río Segre a su paso por la ciudad.

El presidente de la Confederación Hidrográfica ha recordado que se encuentra abierta la Información Pública del documento del Plan del Ebro, momento clave que se mantenga abierto el diálogo para alcanzar el máximo consenso.